

AWDI

Kapolresta Mataram Hadiri Penyerahan DIPA dan Penandatanganan Fakta Integritas Jajaran Polda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.AWDI.OR.ID

Dec 23, 2024 - 15:22



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara,

S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menghadiri acara Penyerahan dan Sosialisasi Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) yang dirangkaikan dengan penandatanganan Fakta Integritas satuan kerja jajaran Polda NTB untuk Tahun Anggaran 2025.

Acara bergengsi ini berlangsung di Ballroom Hotel Aston Inn Mataram, Selasa (23/12/2024), dan dihadiri langsung oleh Kapolda NTB beserta segenap pejabat utama Polda NTB, Kepala Satuan Kerja (Kasatker), serta Kapolres dan Kapolresta se-NTB.

Komitmen Anggaran untuk Polresta Mataram

Kapolresta Mataram menjelaskan kepada media bahwa kegiatan tersebut bertujuan menyerahkan rencana anggaran dari masing-masing satuan kerja, termasuk Polresta Mataram, untuk disusun lebih lanjut di tingkat Polda sebelum diajukan ke Mabes Polri.

“Untuk Polresta Mataram, kami mengajukan sedikit peningkatan anggaran, seiring bertambahnya tanggung jawab dan tugas operasional yang harus kami laksanakan. Semoga ini dapat diterima untuk menunjang efektivitas kinerja kami,” ujar Kapolresta.

Penandatanganan Fakta Integritas: Komitmen Transparansi dan Profesionalisme

Selain penyerahan DIPA, kegiatan ini juga dirangkaikan dengan penandatanganan Fakta Integritas sebagai bentuk komitmen seluruh satuan kerja dalam menjalankan tugas secara profesional, transparan, dan akuntabel.

“Penandatanganan Fakta Integritas ini adalah acuan bagi kami untuk memastikan seluruh pekerjaan yang dilakukan sesuai dengan ketentuan dan mengutamakan transparansi,” tegas Kapolresta Mataram.

Pengawasan Ketat dari Kapolda NTB

Sebagai bagian dari upaya meningkatkan efektivitas dan kualitas kinerja, Kapolda NTB menyampaikan bahwa ke depan akan dilakukan pengawasan langsung hingga ke tingkat Polres dan Polsek. Hal ini bertujuan untuk memastikan penggunaan anggaran berjalan sesuai dengan rencana dan mampu mendukung pelaksanaan tugas di lapangan.

Harapan untuk Tahun 2025

Kegiatan ini mencerminkan sinergi yang solid antara jajaran kepolisian di NTB dalam merancang dan mengelola anggaran demi peningkatan pelayanan kepada masyarakat.

“Dengan dukungan anggaran yang memadai dan pelaksanaan tugas yang berintegritas, kami yakin Polresta Mataram akan terus memberikan yang terbaik untuk masyarakat,” pungkas Kapolresta.

Acara ini tidak hanya menjadi momentum penting dalam perencanaan anggaran, tetapi juga menegaskan komitmen Polresta Mataram dan jajaran Polda NTB untuk terus meningkatkan kinerja yang profesional, transparan, dan akuntabel di

tahun mendatang. (Adb)